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No．1643（第 3回） 2023年 7月 26日(水)     点鐘：12時 45分  於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】  

                                 《母子の健康月間》 
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ガバナー補佐事前訪問 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創立記念夜間例会 

創立記念夜間例会 

 

月間です～ 
 

 

  

 

★ 配布 ・幹事報告号 №3  ・第1回理事会報告 

・月信7月号＆クリアファイル（本年度の綴り用）  

・笠原年度クラブ報告書 

★ ロータリーソング ･奉仕の理想    

★ ゲストのご紹介  

     ・ガバナー補佐 場々洋介 様 

     ・ガバナー補佐幹事 三原 雅 様 

     ・ガバナー補佐副幹事 二木 正之様 

 

★ 会長挨拶                【小穴会長】 

皆様こんにちは！ 

先週末に梅雨明け宣言となり

ましたが、連日灼熱の日々が

続いております。皆様におか

れましては体調管理にご留意

くださいませ。 

さて、本日は 2 週後に折井ガ

バナーをお迎えするにあたっての場々ガバナー補佐の事前

訪問です。先ほど場々ガバナー補佐はクラブの内情をよくお

分かりですので愚痴を聞いてもらっておりました。例会は

場々ガバナー補佐より本年度のゴードン・R マッキナリーRI

会長テーマ、折井ガバナーの地区方針などをご解説いただ

く予定です。 

報告事項ですが、一昨日藤森幹事とともに親クラブである

松本南ロータリークラブの例会に訪問してまいりました。ロ

ータリーの例会とは斯くあるべきとの格式有る例会でした。

例会自体は、多くの皆さんが顔見知りですし、今年度会長の

野本さんは同業者でしかも大学の後輩でもありクラブ（バド

ミントン部）の後輩でもありますので大変気楽に伺うことが

出来ました。もっとも幹事・会長と合わせ４回目ですし。同席

された大町の横澤幹事は５回目だそうで、もうじき６回目で

伺いますと笑いを取っておりました。斯く言う私も間もなく 

 

5回目の訪問になるかもですね(-_-;) 

これは私的な報告ですが、先週の連休に歯科医師会の理

事会旅行について行ってきましたが、宿泊場所の和倉温泉

加賀屋さんでは大変な歓待を受け、宴会に「プレミアム焼酎

森伊蔵」を一升ご提供いただきました。 

こんなところにロータリーのつながりの強さを感じる一幕で

した。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

★ 幹事報告    

 

【藤森（康）幹事】 

      別紙参照 

 

 

◇出席報告 

会員総数20名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（7月5日修正出席率） 

出席者： 13名 

欠席者：  6名 

出席率： 68％ 

欠席者 ： 8名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ： 3名 

出席率 ： 75％ 

 

★ ニコニコBOX報告  

場々： ガバナー補佐としてお世話になります。 

三原： 場々ガバナー補佐よろしくお願いします。 

小穴： 場々ガバナー補佐・三原G補佐幹事よろしく 

御指導下さいませ 

藤森（康）：場々G補、補佐幹事の皆様をお迎えして 

     本日はご指導のほど よろしくお願いします。 

笠原： 毎日暑いですね。場々さん、三原さんご苦労様です。 

下里： 場々G補佐を事前にお迎えして 
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濵 ： 場々ガバナー補佐・三原補佐幹事・二木補佐副幹事 

     御苦労様です。 

小野： ガバナー補佐をお迎えして よろしくお願いします。 

髙木： ガバナー補佐等をお迎えして。 

中村： 場々ガバナー補佐・三原補佐幹事・二木補佐副幹事 

      ご苦労様です。 

赤羽： 場々ガバナー補佐をお迎えして。 

丸山（慶）：中信第一グループガバナー補佐場々様をお迎え

して。  

〔計12件 27,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 60,000円 

  

 

 

 

 

 

 

【髙木委員長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日のプログラム  

 

 

◇中信第一グループガバナー補佐ご挨拶 

【場々洋介ガバナー補佐】 

本日はガバナー補佐訪問で

あづみのロータリークラブにお

世話になります。これからは残り

5 クラブを訪問することになりま

すが 緊張しています。 

当クラブでは市川会員。平林

会員、中島会員、忠地会員、そし

て小穴会長と務められ私は6番

目となります。中信第一グループ

では６年ごとにガバナー補佐が

まわってきます。みなさんのご支援をよろしくお願いします。7

月 1 日からガバナ―補佐がスタートしましたが、折井年度

では昨年 9月から いろいろな勉強会がされてきました。今

年度大きなイベントとしては10月22日に信毎メディアガー

デンでの「古着 de ワクチン」また松本で開催される「地区

大会」が11月11～12日の行われます。特に12日は松本

マラソンと重なりますが、ロータリークラブのポリオ根絶のＰ

Ｒも期待されます。 

またグループとしては 11月25日 ほりでーゆ～四季の郷

での ＩＭでは 当クラブが主催となりますので ご支援 ご協

力をお願いします。 

 

国際ロータリー2023～24 のＲＩテーマは[ Creat Hope in 

the World]  世界に希望を生み出そう です。会長はゴー

ドンＲ・マッキナリー 会長 スコットランド出身 

歯科医院を経営であったそうです。ビジョンとして「わたした

ちは世界で、地域社会でそして自分自身の中で 持続可能

な良い変化を生むために人々が手を取り合って行動する世

界を目指します」とあります。 

折井ガバナーの紹介をします、ガバナーから紹介用の映像

を頂いているので流します。 

ロータリーの友７月号によると降幡廣信さんが折井さんのお

父さんが松本ＲＣに所属され 

48才で急死され当時 20歳の折井さんを折井家にふさわ

しい人物に育つお手伝いをしたとのことでした。 
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【髙木SAA委員長・中村プログラム委員長】 

【奉仕の理想 斉唱】 


